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Die Frage der Fraktion DIE aNDERE, wie die Änderungen im Wirtschaftsplan des KIS, in Bezug 
auf Abriss und Neubau und nicht Sanierung von Haus 2 auf dem Stadtverwaltungsgelände, zu-
stande kamen, beantwortet Herr Exner, Beigeordneter für Finanzen, Investition und Controlling. 
Er verweist auf die augenscheinliche Notwendigkeit auf dem Gelände des Verwaltungscampus 
„etwas machen“ zu müssen, auch um weitere Arbeitsplätze zu schaffen. In dem Zuge wurde der 
Abbruch des Hauses 2 und ein Neu-  bzw. Erweiterungsbau geplant. Diesbezüglich sei es an der 
Zeit die Bedingungen auf dem Campus zu ändern, um z.B. die Anmietung weiterer Gebäude zu 
verhindern. Er schlägt vor, in einer der nächsten Hauptausschusssitzungen die Maßnahmen kon-
kret vorzustellen. 
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